



Mon précieux

Argent colloïdal, un antibiotique naturel

PAR FRÉDÉRIQUE DENIS

L'argent colloïdal serait l'un des meilleurs remèdes naturels qui soit ! C'est un antibiotique puissant et préventif. Tombé dans l'oubli avec l'arrivée des antibiotiques de synthèse, il refait son apparition depuis que ces derniers sont confrontés à des germes de plus en plus résistants.

Certains se souviennent de leurs grands-parents qui mettaient des pièces d'argent dans le lait pour prolonger sa fraîcheur à température ambiante ! Les propriétés germicides et bactéricides de l'argent sont en effet connues depuis l'Antiquité. L'argent colloïdal était même d'usage courant jusqu'au début des années 1940. Il était utilisé par les médecins comme traitement antibiotique. Dans une étude datant de 1970, Robert O Becker, auteur de *The*